

MAPA CONCEPTUAL



- Materia: desarrollo humano
- Docente: Javier Ivan Godines
- Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia
- Cuatrimestre: 6 to.
- Nombre del alumno: angel Antonio moreno

desarrollo humano

sentimientos que obtaculizan el desarrollo humano

Los sentimientos son bloques de información integrada, síntesis de datos de experiencias anteriores que ha vivido la persona, de deseos, de proyectos y del propio sistema de valores

de dividen en dos categorías

Los **tipos de sentimientos** se pueden dividir en negativos (tristeza, miedo, hostilidad, frustración, ira, desesperanza, culpa, celos)

positivos (felicidad, humor, alegría, amor, gratitud, esperanza) y neutros (compasión, sorpresa)

estos son los que bloquena el crecimiento humano ya que cada uno de estos tienen consecuencias negativas a la personas

la tristeza

ira

miedo

ostilidad

frustracion

etc.

Este sentimiento aparece como respuesta a acontecimientos que se consideran no placenteros o no deseables. La persona siente abatimiento, deseos de llorar y baja autoestima.

La ira se define como una respuesta de irritabilidad o cólera que aparece cuando la persona siente sus derechos vulnerados. Los principales desencadenantes de la ira son situaciones en las que el individuo se siente herido, engañado o traicionado.

Este sentimiento se produce por la aparición de un peligro o por su posible aparición de forma inminente. Sirve como señal de alarma, de advertencia de la proximidad de un peligro para la integridad del individuo.

Se define como un sentimiento de resentimiento, acritud e indignación que va acompañado de respuestas verbales y/o motoras implícitas.

Este sentimiento aparece cuando las expectativas de una persona no se ven satisfechas al no poder conseguir lo pretendido.